
 
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 
ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  

Procès verbal  
Réunion du lundi 4 novembre 2024 à 19h10 

 
Présences: Présidente: Mme Gillian Anderson, Vice-présidente: Mme Josée Côté, Secrétaire: 

Mme Janelle St-Laurent, Conseillers: Mme Ramatoulaye Conté, M. Fleury Gabuka, M. 
Jean-Denis Legault, M. Kristopher Porlier, Mme Gisèle Roy-Christensen, Mme Sylvie 
Sonier, Directeur: M. Claude Viel, Enseignante: Mme Jasmine Leclair 

Absences: Conseillers: Mme Leslie Cortez, M. Denis Ririkumutima 
 
  

1. Mot de bienvenue 

  

2. Adoption de l’ordre du jour 

Mme Côté propose. Appui par Mme Sonier. Adopté. 

ajout 4.1 représentant Alexandre-Taché aux réunions de Centrealta 

  

3. Adoption du procès-verbal du 4 juin et du 8 octobre 2024 

Mme Côté propose l’adoption du procès-verbal du 4 juin. Mme Sonier seconde. Adopté. 

Mme Côté propose l’adoption du procès-verbal du 8 octobre. M. Porlier seconde. Adopté. 

  

4. Rapport du président 

4.1 représentant Alexandre-Taché, représentant à Centrealta.  

M. Legault sera le représentant. Afin de recevoir des fonds de Centrealta, il faut faire la 

demande de bourses pour des raisons spécifiques pour les projets des clubs de l’école. La procédure 

de demande reste à être clarifiée par Centrealta. M. Viel sera chargé de faire les demandes pour les 

clubs de l’école aussitôt que possible.   

   

5. Rapport de la trésorière – Mme Sonier 

5.1 Rapport financier mensuel 

Compte ordinaire 

  Solde en date du 4 novembre 2024     8 071,65$  

Compte casino 

      Solde en date du 4 novembre 2024     9 904,71$   

                  

5.2 Budget à préparer pour 2024-2025  

       Remis au mois de décembre car la liste de souhaits n’est pas complète. 

Proposition faite par Mme Côté: Donner 2000$ du fonds Casino pour les livres de 

bibliothèque. Secondé par M. Legault.  Adopté. 

 

5.3 Mise à jour du déroulement du Casino des 2 et 3 décembre 

Il y a encore 3 positions à remplir; casier, chip runner. 

 

  

https://drive.google.com/file/d/1rjsuby7si_9zTem_g89KGCgia1gidPsb/view?usp=drive_link


5.4 Signature du rapport « Annual Return » par Mme Anderson 

Complété  

 

5.5 Demande de fonds - Club Marie-Anne Gaboury 
Complété 
 
5.6 L'autorisation d'acheter 44 cadres et sacs pour les finissants 2025 

Accepté. Mme Sonier va faire les achats. 
 

5.7 Repas chaud - Healthy Hunger 

Le prélèvement de fonds sera les mardis et jeudis. Le premier repas sera offert les 26 et 28 

novembre, Tim Hortons et Mucho Burrito. 

 

6. Collecte de fonds / demandes de l’école pour 2024-2025 

La liste de souhaits sera donnée le mois prochain.  

 

7. Courrier - aucun 

 

8. Varia - Les membres sont invités à participer à un potluck pour la réunion du 10 décembre.  

 

9. Date de la prochaine réunion : 10 décembre 

 

10.  Clôture de la réunion par épuisement des points à 19h33 

  

Préparé par :  

Janelle St-Laurent - secrétaire 


